

Penampakan Misterius di Alun-Alun Simpang Pematang Gegerkan Pengunjung

Updates. - MESUJI.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 24, 2024 - 10:38



Pengunjung Alun-Alun Simpang Pematang

MESUJI – Pengunjung Alun-Alun Simpang Pematang mendadak gempar setelah munculnya sebuah foto yang diambil oleh tiga warga yang sedang bersantai di teras Taman Alun-Alun. Dalam foto tersebut, terlihat sosok bayangan yang menyerupai wujud primata besar, seperti orangutan atau bahkan mirip Kingkong. Kejadian tersebut terjadi saat para pengunjung sedang berfoto tanpa menyadari

adanya penampakan tersebut di latar belakang. Kamis [24/10/24]

Menurut informasi, ketiga pengunjung yang berasal dari SP 3 Margomakmur itu sedang menikmati suasana taman saat berlangsungnya kegiatan pemeriksaan kesehatan gratis yang digelar oleh tenaga medis dari instansi yang belum diketahui asalnya. Saat mereka berpose untuk foto bersama, tidak ada tanda-tanda aneh yang mereka rasakan. Namun, ketika melihat hasil foto, mereka terkejut melihat adanya sosok besar yang muncul di antara pepohonan di belakang mereka.

Beberapa pedagang yang berada di sekitar lokasi menyebutkan bahwa suasana alun-alun hari itu cukup ramai, terutama karena adanya kegiatan pemeriksaan kesehatan. Namun, tidak ada yang melihat atau menyadari kehadiran sosok misterius tersebut secara langsung. "Saya lihat mereka biasa saja, tidak ada apa-apa saat itu. Tapi setelah lihat fotonya, ya jadi heboh juga, kok bisa ada kayak gitu di belakang mereka, apalagi saat itu siang hari," ungkap salah satu pedagang yang berjualan di sekitar area taman.

Penampakan ini segera menjadi perbincangan di kalangan warga sekitar. Beberapa mengaitkan sosok tersebut dengan hal-hal mistis, sementara yang lain menduga bahwa itu mungkin hanya bayangan pohon atau hewan yang kebetulan tertangkap kamera. Hingga saat ini, belum ada penjelasan resmi terkait fenomena tersebut.

Apakah benar ini merupakan penampakan sesosok makhluk misterius atau sekadar ilusi optik? Warga setempat masih terus berdiskusi mengenai kejadian ini. Pihak berwenang dan pengelola taman belum memberikan keterangan terkait insiden yang menghebohkan tersebut.

Kita tunggu perkembangan lebih lanjut terkait kejadian yang telah menggemparkan Alun-Alun Simpang Pematang ini. [Red]